

SISTEM AKUNTANSI PENGGAJIAN PADA PT. ANGKASA PURA LOGISTIK

ABSTRAK

Pemberian gaji merupakan kegiatan rutin bagi perusahaan, sehingga merupakan pengeluaran perusahaan yang relatif besar, maka dari itu diperlukan suatu sistem akuntansi penggajian yang baik agar dalam pelaksanaan penggajian dari perhitungan sampai dengan pembayaran atau pendistribusian gaji kepada karyawan serta laporan yang dihasilkan dapat berjalan dengan baik dan efisien serta dapat memberikan kemudahan-kemudahan dalam pelaksanaannya. Sistem penggajian merupakan sistem pembayaran atas jasa yang diserahkan oleh karyawan yang bekerja sebagai manajer, atau kepada karyawan yang gaji dibayarkan bulanan, tidak tergantung dari jumlah jam atau hari kerja atau jumlah produk yang dihasilkan

PT. Angkasa Pura Logistik berlokasi di Sidoarjo. Perusahaan ini termasuk anak perusahaan milik Negara yang dikelola oleh pemerintah pusat. Perusahaan bergerak dalam bidang logistik. Dalam menjalankan usahanya agar berjalan efektif harus memperhatikan pengolahan yang menyangkut segala aktivitas dan kegiatan perusahaan diantaranya mengenai sistem akuntansi penggajian.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka dapat di ambil kesimpulan sebagai berikut : Gaji yang diterapkan pada PT. Angkasa Pura Logistik adalah menggunakan gaji sistem bulanan tidak gaji/upah harian. Gaji biasanya dibayarkan kepada karyawan yang tercatat sebagai pegawai PT. Angkasa Pura Logistik secara tetap per bulan, Unsur-unsur yang terkait dalam sistem akuntansi penggajian pada PT. Angkasa Pura Logistik antara lain: Fungsi yang terkait atau menangani dalam sistem akuntansi penggajian pada PT. Angkasa Pura Logistik antara lain : Fungsi Personalia, Fungsi Pembuat Daftar Gaji, Fungsi Keuangan Sub Bagian Kas, Fungsi Pembukuan Sub Bagian Anggaran, Fungsi Juru Bayar dan Fungsi Jurnal, Dokumen yang digunakan dalam sisten akuntansi penggajian pada PT. Angkasa Pura Logistik adalah : Daftar Hadir (Kartu Absensi), Surat Perubahan Gaji, Daftar Gaji, Kartu Gaji, Voucher Kas Besar/Voucher Pengeluaran Kas, Amplop Gaji dan Rekapitulasi Cuti. Dimana dokumen-dokumen ini mempunyai fungsi tersendiri, Catatan akuntansi yang dipakai dalam sistem akuntansi penggajian pada PT. Angkasa Pura Logistik adalah sebagai berikut: Jurnal Pengeluaran Kas, Buku Besar dan Kartu Gaji (Struk Gaji), Laporan yang dihasilkan dalam sistem akuntansi penggajian pada PT. Angkasa Pura Logistik antara lain: Laporan Biaya Gaji dan Laporan DP3 (Daftar Penilaian Pelaksanaan Pekerjaan), Jaringan prosedur yang membentuk sistem akuntansi penggajian pada PT. Angkasa Pura Logistik antara lain: Prosedur Pembuatan Daftar Gaji dan Prosedur Pembayaran Gaji.

Kata kunci : Sistem, Penggajian